
 

Gekürztes Protokoll der 9. Elternbeiratssitzung 2016/18 
 
 
Datum: 06.03.2018 
Beginn / Ende: 19:30 Uhr bis 22.00 Uhr 
Ort: Röntgen-Gymnasium, Cafeteria 
Anlass: Elternbeiratssitzung 
 
Teilnehmerkreis: Direktorat Herr Schmidt 
  
 Elternbeirat Damen und Herren Dr. Artz, Dr. Batzner, Beschorner, Dr. 

Burek, Faust, Janka, Knievel, Dr. Kraus, Meinck, Nagel, Dr. 
Oechsner (Protokoll), Tegtmeier, Dr. Weirauch 

 
  Es fehlen: Frau Haberer, Knievel 
   
 Gäste Herr Schüßler 
 

 

TAGESORDNUNG 
 

TOP  THEMA 

1 Genehmigung der Tagesordnung 
 

2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
 

3 Elternportal – Informationsvortrag von Herrn Schüßler  
 
4 Bericht der Schulleitung 

 

5 Termin für die nächste EB-Sitzung 
 

6 Kassenbericht 
 

7 Anträge auf Zuschüsse bzw. Anschaffungen 
 

8 „Respekt und Solidarität“ – Planung der Informationsveranstaltung für die Eltern 
 

9 Verschiedenes 
 

 

  



 

 

TOP Themen 
 

1 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird von den Anwesenden einstimmig genehmigt. Punkt 4 und 3 
der Einladung werden getauscht. Die Beschlussfähigkeit wird vom Vorsitzenden 
festgestellt. 

 

2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird von den Anwesenden einstimmig genehmigt. 

 

3 Elternportal – Informationsvortrag von Herrn Schüßler  

Herrn Schmidt berichtet zur Einführung über die Notwenigkeit zur Anschaffung einer 
solchen Plattform und warum sich das RGW für das Produkt „Infoportal/Elternportal“ 
entschieden hat.  

Herr Schüßler hält einen kurzen Vortag und stellt die wesentlichen Funktionen anhand 
von Screenshots da, eine Live-Vorführung war zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht 
möglich, da das RGW das Produkt zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht lizenziert hat. 
Eine wesentliche Neuerung ist die Möglichzeit zur Kommunikation zwischen Eltern 
und Schülern, z.B. das Buchen von Sprechzeiten am Elternsprechtag. Die Mitglieder 
des Elternbeirates befürworten die Einführung eines solchen Systems, aber nach 
ausführlicher Diskussion werden von den Teilnehmern vor allem folgende Probleme 
identifiziert: Kommt es zu einer Überschneidung mit dem DSB System? Wo werden 
z.B. Vertretungsregeln bekannt gegeben? Wie haben die Schüler weiterhin Zugang, 
falls DSB abgeschalten werden sollte?  

Ein führendes System wird von Seiten des EB verlangt, um Probleme mit der 
Datenkonsistenz zu vermeiden. Wünschenswert wäre es, die Wahl des Elternbeirates 
über das System abzubilden. Lt. Herrn Schüßler ist dies vermutlich möglich.  

Den Mitgliedern des Elternbeirates soll auf ausdrücklichen Wunsch vorab eine 
Testversion zur Qualitätskontrolle zur Verfügung gestellt werden. Herr Schmitd 
entschuldigt sich für die verspätete Einführung, die ursprünglich für Feb. 2018 geplant 
war. Es gibt aktuelle Probleme bei der Einführung durch fehlende Personalkapazitäten 
im Sekretariatsbereich. Eine Einführung is deshalb nicht vor dem neuen Schuljahr 
möglich. Der Elternbeirat spricht sich für eine möglichst zügige Einführung des 
Systems aus.  Herr Schüßler verspricht, möglichst schnell einen Testzugang für die 
Mitglieder des EBs zu ermöglichen.  

Herr Schüßler verlässt die Sitzung. 

 

4 Bericht der Schulleitung  

 Konzepte zum Einsatz neuer Medien im Unterricht müssen bis Juli 2019 
erstellt und eingereicht werden. Es entsteht ein großer Aufwand, der jedoch 
nötig zur Einwerbung von Drittmitteln vom Ministerium ist. 

 Die neue Hausordnung wurde beschlossen. 

 Aktuell viele Vertretungen durch die herrschende Grippewelle. Da es zu 
Nachfragen kam: In der Unterstufe wird auch 6. Stunde vertreten, das die 
Schulleitung die Kinder nicht kurzfristig ohne Aufsicht nach Hause entlassen 
möchte. 



 

 Abiturplanung 2018 läuft. Aktuell Probleme mit gehäuften Absenzen und 
fehlenden Attesten bei einzelnen Schülern, ggf. sind hier disziplinarrechtliche 
Maßnahmen erforderlich. 

 Keine neuen Infos zum G9, kein Nachmittagsunterricht in 5./6. Stunden. Zahl 
der Intensivierungsstunden werden sinken. Herr Schmidt verspricht den EB 
auf dem Laufenden zu halten und entsprechend zu informieren. 

 Herr Schmidt berichtet über den Fortgang des Projektes zum Thema 
Cybermobbing und Drogen – Rechtlicher Hintergrund. Herr Nagel hatte 
diesbezüglich den Kontakt zur Polizei hergestellt. 
 

Herr Schmidt verlässt die Sitzung. 

 

 

5 Termin für die nächste EB-Sitzung 

Die nächste EB-Sitzung findet am Donnerstag, 14.06.2018 um 19:30 Uhr in der 

Cafeteria des RGW statt. 

Folgende Termine für EB-Sitzungen werden weiterhin vorgeschlagen:  

Dienstag, 10.7.2018 EB-Essen 

 

6 Kassenbericht 

Entfernt. 

 

7 Anträge auf Zuschüsse bzw. Anschaffungen 

Entfernt. 

 

9 „Respekt und Solidarität“ – Planung der Informationsveranstaltung für die Eltern 
 

Die Informationsveranstaltung am 10.04.2018 18.30 Uhr für die Eltern muss geplant 
werden. 

Frau Dr. Weirauch schreibt vorab einen Brief an Eltern und bittet um Nennung von 
Themen. 

Ihre Teilnahme bereits zugesagt haben: Dr. Weirauch, Nagel, Dr. Artz, Janka,  

 

8 Verschiedenes 
 

 Frau Dr. Weirauch berichtet über die Mitgliederversammlung der LEV am 
10./11.03.2018  

o Es liegt ein Leitantrag vor (Siehe Anhang) 
o Da niemand des EB fahren kann, Stimmrechtsübertragung an Jürgen 

Kempf, Marktheidenfeld 

 ARGE-Treffen am 14.03.2018 im RGW 19.30 Uhr. Unterstützung erhofft 

 Frau Dr. Artz berichtet über die letzte ARGE Sitzung 31.01.2018  
o Vorstellung Digital Lab Karlstadt – Klarstellung der Berichterstattung in 

den Medien 



 

o Kritik an Beförderung der Schüler in Bussen – Handlungsbedarf 
wegen zu voller Busse sowie an Bushaltestellen 

o Allgemeines Busticket für Schüler wird gefordert 

 Getränkeverkauf auf dem Frühjahrskonzert am 24.04.18 19:00 Uhr 
Herr Tegtmeier klärt den Getränkeverkauf mit „Shalom Europa“. 

o Janka, Nagel, Tegmeier, Artz, Beschorner 

 

Ende der Veranstaltung ca. 22:00 Uhr 

 
06.03.2018, Protokoll: Andreas Oechsner 


